



Vorlage-Nr. 0241/2015

25. Januar 2015

### ANFRAGE

**Betr.: Verkehrssituation in der Schillstraße**

Die Verkehrssituation in der Schillstraße zwischen Pariser Straße und Rathenausstraße ist mittlerweile sehr problematisch.

Sowohl die Ludwig-Schwamb-Schule, das Haus der Vereine, der MTV 1817 als auch die neue Kindertagesstätte werden von der Schillstraße aus angefahren/versorgt.

Geparkt wird beidseits. Bei dem vorhandenen Straßenquerschnitt verbleibt somit nur eine schmale Fahrspur. Die Schillstraße wird in diesem Teil weitgehend in beide Richtungen befahren. Lediglich ein kurzes Stück von ca. 50 Meter Länge von der Einmündung in die Pariser Straße aus ist als Einbahnstraße in Richtung Rathenausstraße gekennzeichnet.

Wir haben die Befürchtung, dass die Durchfahrt für Rettungsfahrzeuge aber auch sonstige LKWs (beispielsweise Müllabfuhr) nur sehr erschwert möglich ist und sehen im Hinblick auf die Anlieger (Schule, Kindertagesstätte, Sportverein, Versammlungshaus) ein erhebliches Gefährdungspotential.

Zudem ist bei Begegnungsverkehr auf der einen Fahrspur einer der Verkehrsteilnehmer gezwungen rückwärts bis zu einer Einfahrt oder eventuell freien Parklücke auszuweichen. Insgesamt erscheint uns diese Verkehrssituation als sehr unbefriedigend.

**Wir fragen daher:**

1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung zur Lösung des Problems?
2. Wäre eine Einbahnregelung hilfreich?
3. Wenn ja: in welche Richtung?
4. Wie kann die Verwaltung die Durchfahrt von Rettungsfahrzeugen gewährleisten?

gez.

Hans-Wilfried Zindorf